
わ ん せが
７．８月号

地鎮祭

歯科検診 他事業所さんの見学

長かった梅雨も開け、連日の炎暑が続くこの頃、

皆さんお変わりなくお過ごしでしょうか。梅雨

が明けると待っていたかのようにセミ達の大合

唱。青空には夏の代名詞、入道雲がモクモク。

音楽療法
ヨガ体操今回の音楽療法も盛り上がりました。

新しくさわる楽器を手に取り、音を楽しみ

歯科検診がありました。皆さん、慣れた様子で大きく口を開ける事が出来ました。

ヨガ体操の様子です。

今回は高校の実習生さん達も

一緒に参加されました。

玉東町にある某事業所さんが見学に来られました。わがんせの作業を

体験されたり、仲間同士の交流を図りました。僅かな時間でしたが、皆さん

生活介護棟建築計画も順調に進み、8月18日に地鎮祭が

とりおこなわれました。工事が無事に終わりますようにと
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イオンウォーキング・散策

作業風景

創作活動

懸賞ミニトマト収穫

ある日の作業の様子です。通信の封筒も

仲間が準備してくれてます。

赤く実ったミニ

トマトを優しく

収穫。そして、

お口へパクリ♪

「おいしいね～」

きょうされん

雑誌のクイズ

コーナーに応

募し、懸賞を

頂かれました。

暑い日のウォーキングは涼を求めて、イオンウォーキング

へ行くことが多いです。大牟田の大蛇山祭りも近かったため、

飾りの大蛇と記念撮影。

お～い

ネコカフェがオープン

してました。可愛い猫ちゃん

に癒されます。

風鈴の下げ物がありました。

夏って感じです！

「物流の2024年問題」と効率化の陰で失われる障害者の仕事

NPO法人花梨の家 管理者 飯田崇史

物流における2024年問題が話題となっています。「物流の2024年問題」とは、2024年4月1

日より働き方改革関連法により、自動車運転業務に対し年間の時間外労働の上限を960時間

に制限される事で発生する様々な問題の総称です。

ニュース等で報道されている内容は主に、トラックドライバーが減少している中で、ト

ラックドライバーの労働時間を制限する事は物流量の減少につながり、必要な時に必要な物

が今まで通りに届かなくなったり、物流コストの上昇で価格がさらに上がるといった内容で

はないでしょうか。これらは確かに大きな問題です。しかし、問題はこれだけでなく、障害

福祉の分野にも大きな影響を与えようとしています。

クロネコヤマトで有名なヤマトグループは「物流の2024年問題」を背景に、日本郵政グ

ループと一部業務提携を行う事で基本合意しました。その陰で障害者の雇用が大きく失われ

ようとしています。

ヤマト運輸が取り扱っている「クロネコDM便配達事業」の業務受託契約を行い、チラシ

やカタログといったメール便の配達作業を行っている障害者施設は数多くあります。しかし、

今後はそうした業務の効率化を図るためヤマトグループはその「クロネコDM便配達事業」

を日本郵政グループに委託し、来年1月末までに現在委託している障害者施設等との契約を

すべて終える予定としています。

ヤマトグループの関連団体であるヤマト福祉財団は、障害者の自立支援事業を数多く行っ

ているだけに、今回のニュースは衝撃的でもありました。「物流の2024年問題」に対する業

務の効率化を図るために業務提携を行う事は悪い事ではないと思います。しかし、事業や社

会の効率化を考える際に、障害者などの弱者が真っ先に切捨てられていることに不安を禁じ

得ません。

今回は夏の定番ひまわりの

ちぎり絵に挑戦です。

下書きの絵から頑張って


